



SINDICATO INDEPENDIENTE DE TRABAJADORAS Y TRABAJADORES ACADÉMICOS DE LA UNAM (SITTAUNAM)

Secretaría de Actas y Acuerdos

Fecha: 22 de septiembre de 2023

Acta de asamblea ordinaria

Lugar: Ciudad de México

Asistentes: 24

Hora de inicio: 17:38 hrs. Hora de término: 19:00 hrs.

Orden del día:

- a) Información general
- b) Balance
- c) Asuntos generales

Información general

Secretaría de Cultura, educación y deportes informa:

Participación del compañero Javier Gámez en el Foro Sobre perspectiva de ayer y hoy del Zapatismo, en Anenecuilco en Morelos el 8 de Agosto.

Trámite para el descuento y beca que un afiliado solicito

Participación en la mesa de la ENALLT con asistencia y pronunciamiento

Desde esta secretaría se impulsarán cursos para presentar COA

Secretaría de Prensa comenta:

Realice el diseño para el cartel con el posicionamiento de independencia de nuestro sindicato en la contienda por la rectoría

Diseño del pronunciamiento acerca del amparo frente a la legitimación del contrato colectivo de las AAPAUNAM

Se trabaja en el rediseño de la página web

Al respecto se hace la sugerencia por Luis Carlos de que el formato digital sea visualmente más atractivo. Adicionalmente sugiere que pueda imprimirse un boletín de prensa sobre las actividades, procesos y problemas en cada una de las facultades.

Informe de la Secretaría General

Se da lectura al informe, se señala que ya está el cambio de mesa directiva y la toma de nota.

Pilar informa sobre la audiencia que fue diferida y que se logró ver a la Juez para explicar porqué se hizo el amparo, se señala que en un mes se realizará la próxima audiencia.

Secretaría del Trabajo, y Comisión Jurídica

Se menciona que se debe trabajar cuatro líneas básicas, defensa de las y los compañeros, cultura jurídica y que en este rubro se puede tomar con los abogados un curso de derecho procesal, también se señaló que se está investigando para que los abogados lleven a cabo los procesos que nos van a permitir institucionalizar el sindicato y tener los derechos que nos corresponden.

Se comunicó con Lucrecia quien es nuestra afiliada en la ENALLT para ofrecer el apoyo jurídico y la asesoría.

Se contactó también a las y los maestros de CCH.Oriente

Secretaría de Relaciones

Se informa que se asistió a la ENALLT para mostrar apoyo y solidaridad a las y los trabajadores, se explica sobre la situación, los despidos del personal de asignatura que realizaban labores como coordinadores las cuales fueron asignadas como personal de confianza.

Se asistió al Congreso General Ordinario de la UAM en Xochimilco, donde se denunció el proceso ilegítimo para la consulta de legitimación del contrato colectivo de las AAPAUNAM

Se realizó un comunicado en solidaridad hacia las y los trabajadores de la FCPyS

Saludo para el Foro ¿Es posible la unidad de los movimiento sociales y resistencias de las fuerzas de izquierda en la 4aT?

Participación en el Foro por mayor presupuesto a la Educ. Pública en Defensa de las Instituciones y derechos de las y los trabajadores.

Eréndira señala que tiene dos casos relacionados con despidos de los participantes en los concursos CIJA, uno en Oriente y otro de la Mtra. Estela Orenday que está en proceso judicial. María Esther señala que habría que solidarizarse con los profesores

Alfredo Bravo propone realizar una cartilla manual con seis puntos sobre qué se requiere saber ante un despido injustificado.

Pilar Molina recuerda que debe trabajarse en qué hacer en caso de acoso laboral y violencia de género.

En cuanto a la comisión de Honor y justicia se le solicita actuar contra Dora porque se presentó en Radio UNAM el 15 de junio del 2023 como afiliada del SITTAUNAM y parece en la grabación en el minuto 38, piden que se solicite derecho de réplica y se aclare la situación de la maestra.

Se solicita el informe por escrito de la Secretaría de Género

Juan Hernández menciona que se solicitará asesoría para emprender acciones jurídicas si fuese necesario para actuar contra quien usurpe la representación del sindicato sin tenerla.

Vigilancia y Justicia

Se menciona que los plazos para resolver los casos que están llevando, aún no se han vencido y que la comisión sesiona los martes por la noche, reitera que cualquier denuncia y señalamiento lo pueden hacer al correo de vigilancia.

Secretaría de actas y acuerdos

Se aclara las secretarías de actas y de organización son los únicos administradores del whats app, de intercambios y que están en proceso de ser los administradores del telegram. También hace un breve resumen de la asamblea pasada en la ENES-Morelia y aclara que las minutas serán añadidas al Blog del SITTAUNAM.

Comisión de la propuesta de la profesora María Ester

Se hará un cronograma para las actividades del sindicato, integrando las propuestas de las distintas secretarías y del pleno.

Facultad de Economía

La facultad de Economía informa que se constituirá su delegación el 7 de octubre, ya que cuentan con 29 afiliados.

Se acuerda que el balance se dará en una reunión extraordinaria por zoom el 6 de octubre.

¡Por la dignificación del trabajo académico y Por la democratización de la UNAM!